
Il  presidente  uscente
Marchesi:  «Un  successo
l’unità  ritrovata  e  la
partecipazione»

Il nuovo mandato delle Botteghe di Borgo
Palazzo  si  apre  all’insegna  della
partecipazione. Ed è una buona premessa,
considerando  che  tra  i  problemi  più
frequenti lamentati dalle associazioni di
via  e  quartiere  ci  sono  la  scarsa
disponibilità a confrontarsi e a mettersi
in gioco. L’assemblea per il rinnovo delle
cariche dello scorso 22 febbraio ha visto
la presenza di una sessantina di operatori

ed  espresso  un  direttivo  di  12  persone,  che  rafforza  il
vertice e individua dei referenti per le diverse zone del
Borgo.

Un risultato del quale il presidente uscente Roberto Marchesi,
che rimane come consigliere, è più che soddisfatto. «È stato
bellissimo vedere tante persone all’assemblea e trovare tra i
colleghi  sensibilità,  voglia  di  collaborare  in  armonia  e
riconoscimento per la professionalità e l’impegno con i quali
abbiamo lavorato. Non è affatto scontato, per questo è un
traguardo  tanto  significativo.  Abbiamo  preso  in  eredità
un’associazione viva anche se spaccata in due, tra la parte
storica del Borgo e quella più moderna, ed ora ci ritroviamo
compatti ad affrontare le nuove sfide, prima fra tutte la
partecipazione al Distretto del commercio di Bergamo, dove è
fondamentale presentarci come via unita».

La chiave del successo la individua nella capacità di «buttare
il cuore oltre l’ostacolo». «Ci siamo detti, “noi facciamo,
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chi vuole ci seguirà” – ricorda -. Siamo entrati in carica il
7  novembre  (2013  ndr.)  e  l’8  dicembre  si  accendevano  le
luminarie di Natale su tutta la via, mentre nel settembre
successivo abbiamo rilanciato con la Festa del Borgo, visitata
da 25mila persone». All’attivo ci sono anche la prima notte
bianca, nell’agosto scorso, la riapertura di alcune vetrine
sfitte  con  progetti  legati  all’arte  e  all’artigianato  e
l’ingresso nel Distretto del commercio cittadino, che si è
ampliato e oltre al centro comprende Città alta, Borgo Santa
Caterina e Borgo Palazzo.


